
 - 1 - 

白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年７月定例教育委員会 

日 時 平成 28年 7月 25日（木）午後 1時 30分～午後 2時 10分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、二杉委員、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、西教育指導係長、 

柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、、岡山教育指導係指導主事、 

田中総務学事係主査、 

 

 

１．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

２．付議事項 

 

３．協議報告事項 

①子どもの帰宅放送について教育次長より説明を行った。 

【質疑応答】 

  藤藪委員 

    具体的に放送をしていることに苦情とかありますか。 

  教育次長 

    放送というよりも放送の文言、先ほども説明しましたが、警報発令されて大

雨が降っているのに放送が流れている。そういうお話です。 

  委員 

    子どもの帰宅放送について、関係機関の青少年センターや青少年育成町民会

議で検討するということですね。 

  教育次長 

    そういうことです。 

鈴木教育長 

    台風が接近して警報が発令された時に放送を止めることはできるのか。 

  教育次長 

    総務課に確認したのですが、休日の夕方放送の１時間前とかに警報が発令さ

れたとしたら、職員が機械を操作しなければならないので、そういう急な場合

は放送を止めることは難しいですが、台風がこちらに向かってきているとかは

放送を止めることはできます。その判断をどうするのか、例えば何時に警報が

出ていれば放送をやめるのかは、これから協議していくことになります。 

  藤藪委員 

    この放送は流した方がいいですよね。僕は流した方がいいと思います。たし

かに、暴風が吹いている時、子供は外で遊んでないと思いますが。基本的には

毎日放送が流れるのはいいと思います。 

  尾﨑委員長 

    放送の文言について、もう少し変えた方が良いとというのであれば修正した
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らいいのでないか。放送自体は続けた方が良いと思います。文言等は青少年セ

ンター、青少年育成町民会議と各学校で検討していただければと思います。 

  

    ②報告事項 西富田第二学童保育所建設等工事について総務学事係長より説明を行っ

た。 

【質疑応答】 

  委員 

    西富田第二学童保育所ですが、いつ頃工事が完成して開所する予定です

か。 

  総務学事係長 

    来年の１月末頃工事完成予定で、開設は４月にできるよう取組んでいる

ところでございます。 

 

③平成２８年度白浜町中学生議会開催について教育次長より説明を行った。 

【質疑応答】 

  藤藪委員 

    中学生議会はどのくらい盛り上がりますか。 

教育次長 

         関係する方とか、校長先生や担任の先生などが傍聴されています。今年はそ

の他にも来ていただくように呼びかけはしておると聞いております。 

 それともう一点、今回から議場の様子を録画しまして、ＤＶＤを作成し各中

学校へ配布するように考えております。 

委員 

    体育館の老朽化という質問は答弁難しいのではないですか。 

  教育次長 

    質問の内容を金曜日にいただきまして、今、作成している段階でございま

す。中身も見ながら総務課の危機管理室の方とも協議したいと思います。 

  教育長 

        子ども達の思いや主張が出てきますので、こちらも丁寧に答えていきたいと

考えております。 

  尾﨑委員長 

    毎年聞いているのですが、傍聴するのは傍聴席だけですか。 

教育次長 

傍聴席の他に、音声だけですが、隣の委員会室でも聴くことができます。そ

れ以外は傍聴する場所はございません。ですから、議場の中で傍聴していただ

くか、音声だけの委員会室で聞いていただくかという形になります。 

尾﨑委員長 

         できれば委員会室にモニター置いて中継していただいて、委員会室でも傍聴

できるようにすれば、保護者も見にきていただけるのではないかと思うのです

が。 

教育次長 

また今年から、議会の模様もＤＶＤに録画して、インターネット回線でホー

ムページにて配信しておりますので。中学生議会もそのようにできるか、どう

か議会事務局とも協議していきたいと思います。 
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４．秘密会 

 議案第２６号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について総務学事係主

査から説明を行った。 

 

 


